事業報告

▶お仕事フェス 2018

11月18日(日)、お仕事フェスを開催し、多くの学生や一般の方々にご参加頂きました。ありがとうございました。今回、下記4つのイベントを企画しました。

①二代目社長による座談会

二代目ならではの気苦労や、葛藤の生の声が聞けました。同じ質問への回答も、考え方や視点が各パネリスト間で異なり、参加者も興味深く聞いておられました。

②起業家による講演

グローバルに活躍される酒井氏の講演。この紙面では語れないような衝撃のお話の数々に、会場の中で引



き込まれなかった人はいなかったのではないか、というくらい充実した講演でした。酒井氏は今月号の「入ってよかった青年部」にも登場していただいております。

③ビジネスモデル作成



行政書士の柴原氏による、コンビニ経営をモデルに各テーブルに分かれての参加型の企画でした。参加学生が積極的に意見交換をしました。

④資格業座談会

司法書士、税理士、建築士、社会保険労務士の士業トーク。それぞれの資格業について知るよい機会で、実経験に基づく生声には説得力がありましたといった感想も寄せられました。

バイキング形式でのランチタイムでは、学生さんや

一般の方と青年部メンバーも積極的に交流し、楽しく有意義な時間になりました。



<参加学生・一般の方々の感想の一部をご紹介します>

- ・来年も絶対に来ます。
- ・様々な立場の人の話が聞ける機会でとても貴重だった。
- ・わかりやすく噛み砕いていただいてよかった。

青年部からのご案内 Blue Nav

- ・相談やコミュニケーションの時間が楽しかった。
- ・たくさんの話を聞け視野が広がった。
- ・酒井さんの話は面白かった。もう少し聞きたいなと 思いました。

当日ご参加いただいた、学生さん、一般の方、青年部メンバー、OBの方、本当にありがとうございまし

た!企画・ 運営した青 年部にとっ ても、充実 した事業と なりました。



入ってよかった青年部

私自身、海外や他府県などの企業との仕事が多かったので、地元西宮の企業や同世代の経営者の方々との交流があまりなかったことから、2014年に友人の紹介より入会させて頂きました。

青年部はとてもアットホームで年齢問わず様々な経営者の方々からお声を掛けて頂きました。ビジネスはもちろんのこと、お互いのスキルを高め合う活動や行事に参加させて頂いたことでかなり成長させて頂きました。

その辺りは学生時代のクラブ活動の様な感じで、この年齢になってその様な懐かしい感じがとても嬉しく、楽しい時間を共有させて頂いております。

(広報委員 酒井 広徳)